



Esencia de Ecuador

Inigualable riqueza cultural y natural



DESDE 4370€ | 11 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID/BARCELONA- QUITO

Salida en vuelo línea regular don destino Quito. Llegada, asistencia en el aeropuerto y traslado al hotel seleccionado (45 minutos). Resto del día libre.

Alojamiento: HOTEL MERCURE

DÍA 2 QUITO

El día de hoy empezará con la visita al Teleférico de Quito, este icónico lugar está situado en las faldas del volcán Rucu Pichincha. Ascendiendo desde la plataforma principal a 3.117 metros sobre el nivel del mar hasta Cruz Loma a 3.947 metros sobre el nivel del mar, ostenta con orgullo la distinción de ser uno de los teleféricos más altos de Sudamérica. Embárcate en un elegante viaje de 18 minutos no solo para contemplar la ciudad de Quito desde las cabinas del Teleférico, sino también para apreciar sus vistas panorámicas desde el mirador elevado de Cruz Loma. Continuando con el viaje, realizarás un recorrido por la hermosa ciudad de Quito, conocida como la carita de Dios, que ha sabido preservar su encanto colonial de la época y es precisamente ésta, la razón por la que en 1978 la ciudad de Quito fue el primer lugar del mundo en ser declarado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Por la mañana, tu guía local te llevará a explorar Quito, conocerás algunos lugares emblemáticos de la ciudad como el Centro Histórico, declarado patrimonio de la Humanidad por su gran belleza y riqueza arquitectónica, recorrerás por su Plazas como la Plaza de la Independencia, San

Francisco, podrás observar la iglesia, la Catedral Metropolitana y el Centro Cultural Metropolitano, el Palacio de Gobierno y no dejarás pasar por alto la iglesia más representativa, la Compañía, un icono muy representativo de la época colonial. La arquitectura de la iglesia se inspiró en la iglesia Gesú en Roma y los pilares son copias exactas de los pilares que hizo Bernini en el Vaticano. Este hermoso lugar turístico de Quito es una joya arquitectónica en el centro histórico mejor conservado de América Latina. La iglesia La Compañía, ha sido catalogada por la UNESCO entre los 100 monumentos Patrimonio de la Humanidad más importantes del mundo. Después de una restauración integral, que duró doce años, ¡la iglesia es un magnífico ejemplo de la extraordinaria habilidad artística de los artesanos ecuatorianos!

Alojamiento: HOTEL MERCURE

DÍA 3 - QUITO - MINDO

Este día emprenderás viaje hacia el bosque nublado, donde podrás desconectarte del mundo tecnológico, en el trayecto se realizará una parada en uno de los sitios más emblemáticos de la ciudad de Quito, dado que Ecuador toma su nombre del hecho de que la línea del ecuador cruza el país, se podrá conocer más sobre este atractivo en el museo Intiñán, uno de los atractivos más interesantes de Quito. Estar en la mitad del mundo y disfrutar de los diferentes experimentos en el Intiñán. Intente equilibrar un huevo en un clavo y observe cómo el agua gira en sentido opuesto, y aunque algunas de las exhibiciones pueden

estar organizadas, los conceptos detrás de la gravedad y la física son curiosamente entretenidos. Además de exhibiciones sobre el Ecuador, el Museo Intiñan también ofrece una mirada a la cultura de Ecuador, desde la biodiversidad de las Islas Galápagos hasta las tribus amazónicas. ¡Una verdadera experiencia! Después de la visita, emprenderás tu viaje rumbo a Mindo, una ciudad tranquila localizada en la provincia de Pichincha al noroeste de Ecuador. En esta área se encuentran dos de las ecorregiones biológicamente más diversas del mundo: las tierras bajas del Chocó y los Andes tropicales. Mindo es conocido por el bosque nublado que lo rodea, pero también por sus cascadas y su diversidad única en especies de aves, cuenta con aproximadamente 350 especies de aves nativas de la zona, antes de ir al hotel visitarás Alambi, un lugar único donde podrás observar varias especies de colibríes, disfrutarás de un delicioso almuerzo.

Alojamiento: SISAKUNA LODGE

DÍA 4 MINDO - QUITO (BOSQUE NUBLADO)

Un día con muchas actividades para conocer el hermoso poblado de Mindo: Mariposario: Mindo cuenta alrededor de 1200 especies de mariposas, muchas de ellas en peligro de extinción. En el Mariposario podrá tener la oportunidad de conocer todo el proceso de la metamorfosis de las mariposas, que consiste en 4 fases: huevo, oruga, crisálida y mariposa. Podrá observar y alimentar a 25 especies de mariposas de gran variedad y colores. Cascadas - Tarabita Una tarabita de 530 mts. que acortan el tiempo de caminata, brindará las emociones del vértigo de la altura y una completa apreciación del bosque. Allí podrá visitar 7 cascadas y observar la

flora y la fauna del bosque nublado de Mindo. Para visitar el santuario de las cascadas se debe caminar aproximadamente una hora y media por senderos autoguiados entre el bosque, por la tarde retornarás hacia la ciudad de Quito a un descanso en tu hotel que estará ubicado cerca al aeropuerto.

Alojamiento: HOTEL HOLIDAY INN QUITO AIRPORT

DÍA 5 QUITO - GALPAGOS (SANTA CRUZ)

Hoy tu transfer te llevara al aeropuerto para tomar tu vuelo hacia las Islas encantadas. Arribarás al aeropuerto de Baltra, una de las Islas Galápagos. Serás recogido en el aeropuerto y trasladado a la isla de Santa Cruz. Primero cruzará el canal de Itabaca en un ferry y luego continuará en automóvil. Su primera parada será en las tierras altas de Santa Cruz. La «Parte Alta» como las montañas se llaman en español es muy exuberante y verde y es el hábitat natural de las tortugas gigantes de Galápagos. Visitarás un rancho privado donde almorzarás. Aquí camina entre los árboles y busca las tortugas gigantes que prefieren permanecer cerca de las pequeñas lagunas. También visitará los tubos de lava, que se forman cuando la superficie de una corriente de lava se solidifica, pero el interior se mantiene líquido y fluye como un río. Después de este recorrido, continúe en transporte privado hasta su hotel.

Alojamiento: HOTEL AYRE BY BALTRA

DÍA 6 TOUR NAVEGABLE (SANTA CRUZ)

El día de hoy vas a explorar una isla Galápagos deshabitada; isla Seymour o isla plazas o isla Santa fe. Plazas Su primera parada será refrescante;

practicarás snorkel en Punta Carrión donde verás coloridos peces y tortugas marinas. Luego continúas a Plazas. En realidad, hay dos islas, Plaza Norte y Plaza Sur. Solo la Plaza Sur, la isla más grande del sur, es visitada por turistas. Esta isla tiene mucho que ofrecer. La flora y la fauna te sorprenderán. Todo esto está rodeado de playas, hermosos cactus y en el fondo el océano azul. En la costa, los leones marinos machos viven en paz. Seymour Norte North Seymour se encuentra al norte de la isla Baltra. La isla tiene una superficie de solo 1.9 kilómetros cuadrados y es casi totalmente plana. En esta isla se encuentran las colonias de cría de las fragatas, los piqueros de patas azules y la gaviota de cola bifurcada. Para impresionar a las fragatas femeninas, el macho explota su bolsa roja de garganta. Para atraer más atención, vuelan alrededor de la hembra. Puedes imaginar que esto no es demasiado fácil con una bolsa de garganta hinchada, porque pierden el equilibrio más rápido. Es interesante de ver. Luego navegarás hacia la playa de Bachas. Aquí puede relajarse en la playa y seguir los senderos de las tortugas marinas que anidan y bucear un poco y nadar en la playa. También hay un sendero que conduce a una piscina de flamencos donde podría haber flamencos, en el camino se ve el naufragio de Bachas. La belleza de esta isla se aprecia mejor desde el sendero que sube por el acantilado de falla que domina la mitad sur de la bahía. Esta meseta también es el mejor lugar para encontrar las iguanas terrestres grandes (*Conolophus Pallidus*) que son endémicas de la isla de Santa Fe. La iguana terrestre de Santa Fe no vive en ningún otro lugar del mundo y, de hecho, en ninguna otra isla de Galápagos. Una subespecie de la famosa iguana terrestre endémica de Galápagos, la variedad Santa Fe es de color verde amarillento y puede

crecer hasta más de un metro de longitud. En la playa de Santa Fe se puede observar una colonia de leones marinos y en la bahía a menudo hay rayas, tiburones de punta blanca y tortugas marinas. En el lado rocoso de la bahía bucearás con coloridos peces.

Alojamiento: HOTEL AYRE BY BALTRA

DÍA 7 SANTA CRUZ – SAN CRISTÓBAL

Tendrá la mañana libre para explorar la hermosa isla de Santa Cruz por su cuenta. En la tarde la lancha (lancha motorizada) hasta la isla de San Cristóbal. El viaje en bote durará aproximadamente 2 horas. Al llegar al muelle de San Cristóbal, traslado a su hotel.

Alojamiento: HOTEL BLUE MARLIN

DÍA 8 TOUR NAVEGABLE (SAN CRISTÓBAL)

El día de hoy tienes un daytour a Isla Lobos o Kickerrock. Isla Lobos Esta es una excursión de un día y se incluyen tanto el almuerzo como el equipo de snorkel. Con un bote pequeño irás a Isla Lobos. Desde el bote ya se puede observar gran parte de la vida Silvestre, antes de desembarcar en la Isla Lobos, donde durante la visita guiada sobre la tierra se pueden observar fragatas, piqueros de patas azules y leones marinos que habitan en la isla. Darás un paseo por tierra. Luego tendrá tiempo para bucear en el pequeño canal entre las dos islas y podrá nadar con juguetones leones marinos y observar rayas y tortugas. Después de esta visita, la excursión continuará hacia Playa Ochoa o una playa similar. Tendrá una lonchera en el bote o algunos días después almorzará en un restaurante local. Esta playa de coral blanco ofrece la oportunidad de caminar, relajarse y

nadar en aguas poco profundas antes de regresar a Puerto Baquerizo Moreno Kicker Rock (León Dormido). Esta es una excursión de un día y se incluyen tanto el almuerzo como el equipo de snorkel. Con un pequeño bote zarpas para la formación de lava en el medio del océano llamada Kicker Rock (o León Dormido en español, ya que dicen que parece un león marino durmiente). Primero, darás vueltas alrededor de la formación rocosa para observar las diferentes especies de aves que usan la formación rocosa como lugar de descanso o anidación. Después, el barco fondeará y saltará del bote para bucear en el canal entre la formación rocosa. Tenga en cuenta que las corrientes pueden ser fuertes y que buceará en aguas abiertas sin poder ver el fondo. Aquí podrás ver diferentes especies de tiburones (a veces incluso ¡tiburones martillo!), tortugas, rayas y más. En algunas temporadas puede encontrar medusas que pueden picar, sin embargo, se proporcionará un traje húmedo cuando este sea el caso. Después del snorkel, continuará hacia Manglecito o una playa similar. Tendrás un box lunch a bordo. Esta playa de coral blanco ofrece la oportunidad de caminar, relajarse y nadar en aguas poco profundas antes de regresar a Puerto Baquerizo Moreno.

Alojamiento: HOTEL BLUE MARLIN

DÍA 9 SAN CRISTÓBAL – GUAYAQUIL

Por la mañana tendrás tiempo de explorar la isla San Cristóbal por tu cuenta, antes de ser trasladado al aeropuerto de San Cristóbal, desde donde tomarás tu vuelo de regreso al continente, a tu llegada a Guayaquil un shuttle te esperará para llevarte al hotel. Por la tarde recorrerás la hermosa ciudad de Guayaquil, donde podrás admirar el contraste que ofrece esta ciudad moderna del Ecuador, visitarás Cerro Santa Ana, Parque de las Iguanas y el famoso Malecón 2000.

Alojamiento: HOTEL RIVER GARDEN

DÍA 10 GUAYAQUIL –MADRID/BARCELONA

Asistencia y traslado desde el hotel hasta el aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 11 MADRID/BARCELONA

Llegada a Madrid / Barcelona y fin del viaje y de nuestros servicios...

¿Qué incluye?

- Vuelos Internacionales de línea regular
- Vuelos domésticos
- Entrada Parque Galápagos y tarjeta de Control de Tránsito
- Ecuador continental las excursiones con guía-conductor hispanoparlante
- Los servicios de traslado en Galápagos se consideran con servicio de conductor hispanohablante.
- Excursiones en las islas se encuentran contempladas en servicio compartido con acompañamiento de guía bilingüe (Inglés-Español)
- Servicios en Galápagos con traslados en lancha rápida (2 hrs) entre islas
- Visitas descritas en el itinerario
- Seguro de viaje

Precio

Salidas garantizadas 2025. Mínimo 2 pax.

Temporada 1

Del 1 Enero al 22 Junio 25

Del 16 Agosto al 7 Diciembre 25

Precio por persona en doble 4.370 €

Temporada 2

Del 23 Junio al 15 Agosto 25

Precio por persona en doble 4.595 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (385 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.